

LA FRETTE

Ils veulent protéger la biodiversité



Les écoliers avec Mmes Limon, Chevallier et Arnaud.

La classe de CM1/CM2 de l'école publique Arc-en-Ciel participe à l'opération "Le Parlement des enfants" qui permet aux élèves, grâce à des documentations pédagogiques envoyées directement par l'Assemblée nationale, de mieux connaître comment sont décidées les lois, le rôle des députés etc. **Monique Limon**, députée de la 7^e

circonscription de l'Isère, a volontiers accepté l'invitation lundi. Elle est venue avec une attachée parlementaire, répondre aux multiples questions préparées par les enfants.

La députée leur a également apporté un poster de l'hémicycle ainsi que la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen.

Monique Chevallier, mai-

re de La Frette, et Chantal Arnaud, adjointe chargée des affaires scolaires ont également assisté à cet échange.

Dans le cadre de l'opération "Le Parlement des enfants", la classe doit désormais réfléchir sur une proposition de loi sur la protection de la biodiversité. La réflexion est en cours.